



右馬児太郎

山ゆりが今を盛りに庭のあちらこちらで咲いていてその足元にあじさいが静かに咲いています。程よく音りが右馬児を包んで友子母の散歩を楽しくさせてくれます。ふじ黒せんのうやモニトブレテアの朱色が暑さにマッチして頗張っているな、と…感じです。レンゲショウマ・緋扇・タツア・グラジオラスなど夏のお花が咲き乱れておりますが、萩の花も咲きはじめて磨の工での秋は現実のものとなっております。お金はこれからがんばって嘘のよがり暑さを過ごしました。皆様お変わりなくお元気でいらっしゃいますでしょうか。こちらは友子母とはじめ皆元気で、それそれ、やてあります。長女スミは先日光聖の縦走を3泊4日の行程でたった1人でやってしましました。20kgのリュックを背負い、念願の縦走を畢した自身にちょっと自信が持てたような感じが見えとん私たちも喜んでいます。無事帰ってきて何よりでした。息子二人は魚釣りに熱いです。父親も仲間に入ってもらえ、チビヒキを受けるからやっているよう

ですか釣りといつも難かしいようで〇匹で帰ってくることもしばしば、そこそこ二人の息子がフォローしてようやく6匹とか9匹とか、30匹くらい釣って帰る日もあるのでおそらく他のおもしろいところのがと恩から眺めています。先日はじめて鮎の塩焼きを食べてくださいました。身も香りも味も良く、食べた者と幸福にしてくねる一口であることを確認いたしました。

同級生の飯島さんや中央構造線を歩きました。これは「メティアンライン」と呼ばれるもので諏訪地方から四国愛媛県佐田岬に抜けています。清次さんといつも以後うさんと書きますが秦野市に住んでいます。今回は13日の土曜日、下関駅から歩きはじめて長谷、入野谷の生涯学修センターまで。140分坑峰を越えP15Zをひたすら右馬児へ向て歩いて5時過ぎに到着。ヨレヨレにならずとなく礼節を保て食事を楽しみ、翌朝伊那大島駅に向て8時に出発。生田の峠を経て部奈からひたすら駅に、途中の道たて不案内だといふのに、かんと入野の電車に向ひ合て家に帰っていました。電車の中で汗にまみれた服を脱ぎたそうですがどうするのだろうと想像しながらすごい同級生のいるものたちよと鼻が高かったです。次回は9月、右馬児のスタートです。ちなみに中央構造線とフオッサマグナの交わるところは杖突峠なのだそうです。これから旅楽しみです。